
友協發聲齊挺林鄭
戴德豐

．她在香港出世，在港受教育，然後加入政府工作
30幾年，由低的公務員做到政務司司長，這個業績
已表達她是奮鬥拚搏，做到政務司司長

．我們覺得她是香港人的光榮，亦都是香港女性的
光榮，希望她能夠擔任我們的行政長官

唐英年

．聽到林鄭月娥的施政綱領，感到非常鼓舞，因為
教育是投資未來；經濟是可解決向上流的機會；房
屋則是社會最關心、最關注的問題，我覺得能給予
香港希望

盧瑞安

．欣賞林鄭月娥在會上講述的施政新思維、新理
念，她的理財新哲學有助香港長遠發展，不像過去
的「守財奴」般阻礙香港前行

．林鄭月娥非常「貼地」、有承擔，並熟悉特區政
府運作，是下任特首的合適人選

整理：鄭治祖
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友協挺林鄭冀領港前行
戴德豐讚多年貢獻「港人光榮」唐英年：聽綱領感鼓舞
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特首參選人林鄭
月娥近日開設 face-
book（fb）專頁與

市民接觸。該專頁昨上載一段本地
著名品牌「住好啲」創辦人楊志超
的訪問影片，楊志超在影片中讚揚
林太親切及願意面對困難，又透露
過去曾遇見林太以個人身份出席文
化活動，認為她對文化有濃厚興
趣，期望林鄭日後能在文化發展方
面多出一分力。
林鄭月娥在其參選願景中，提到
在鞏固擁有傳統優勢的支柱產業的
同時，香港還有優勢拓展兩個新興

產業：創新及科技與創意產業。針
對後者，她指出，「特別是創意產
業中的文化產業。這些新興產業，
特別可為青年人提供優質的就
業。」「林鄭辦公室」fb專頁昨晚上
載了《楊志超與林太和香港人同
行》的短片。

讚林太願面對難題
楊志超在短片中憶述，自己約10

年前曾將一份計劃書交給特區政
府，及後在公開場合與林太同枱共
進晚餐，林太回覆指已看過計劃
書，認為他的建議很好，政府會實

行建議。楊志超說，林太的回應讓
他覺得沒白費心機。
談到對林太的印象，楊志超說，

每次見林太的印象均很深刻，她予
人親切的感覺，非常難得。他續
說，有一次出席演講活動，看見林
太以私人身份、坐在觀眾席上聽他
們演講，「其實唔係第一次，成日
見佢出席文化活動，相信佢對文化
有濃厚興趣，如果唔係唔會以私人
身份來。」
楊志超建議，應鼓勵更多政府人

員參加民間活動，以便知道更多市
民的想法，並認為林太是一個好橋

樑，亦很願意面對艱難的問題，希
望她未來能在文化發展上出一分
力。
「林鄭辦公室」在帖文中感謝楊
志超對文化創新的貢獻，又指林鄭
月娥未來會在政綱中建議促進創
意、文化藝術的發展，與年輕人一
起同行。 ■記者 文森
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楊志超讚林太親切
誠心拓創意文化

■楊志超在短片中讚揚林太親切及願
意面對難題。 林太fb短片截圖

由全國政協委員、港區全國人大代
及商界等194位選委組成的友協

昨約見林鄭月娥，舉行閉門會面。全
國政協常委唐英年、戴德豐、余國
春、伍淑清，全國政協外事委員會副
主任盧文端，全國政協委員譚錦球、
陳清霞、邱達昌、張國榮、杜惠愷、
王䓪鳴、楊耀忠、黃英豪、朱鼎健，
港區全國人大代表團團長譚惠珠、副
團長馬逢國和盧瑞安，港區全國人大
代表廖長江，以及新鴻基執行董事郭
基煇等均有出席。
是次閉門會面約1小時。據與會者
透露，會面先由戴德豐簡介友協成
員，再由林鄭月娥發表近半小時關於
選舉工作及施政理念的講話。
最後，林太回答了數名與會者關於
香港年輕人、金融發展、選舉工程及
政綱發表日期等提問。

戴德豐：由低做起 奮鬥拚搏
戴德豐會後高度讚揚林鄭月娥多年

來為香港社會積極貢獻，是「香港人
的光榮」、「香港女性的光榮」，更
表明希望她出任下屆特首，繼續服務
香港，「特別她在香港出世，在港受
教育，然後加入政府工作30幾年，由
低的公務員做到政務司司長，這個業
績已表達她是奮鬥拚搏，做到政務司
司長，所以我們覺得她是香港人的光
榮，亦都是香港女性的光榮，希望她
能夠擔任我們的行政長官。」
他續說，該會合共有 194 張選委

票，其後再開會研究是否支持林鄭月
娥。記者多次追問，該會是否全數支
持林鄭月娥，他回應稱需要再開會討
論。

唐英年：房屋經濟教育添希望

被問到另一參選人曾俊華的「業
績」是否不及林鄭月娥時，戴德豐指
出，特區政府職位最高是政務司司
長，又指如果曾俊華來拜訪亦歡迎。
至於昨日與會的18個選委是否均支持

林鄭月娥，他說：「我們開會的都是
支持的。」
唐英年則指，會上聽到林鄭月娥的

施政綱領，感到非常鼓舞，認為在房
屋、經濟、教育等方面均能給予香港
希望，期望她有新思維、新突破帶領
香港向前行。不過他強調，194位選委
均會嚴謹思考，友協也需經過嚴謹開
會討論，再決定提名，未必一定會綑
綁提名和投票。

盧瑞安：新哲學利港長遠發展
盧瑞安則表示，非常欣賞林鄭月

娥在會上講述的施政新思維、新理
念，認為她的理財新哲學有助香港
長遠發展，不像過去的「守財奴」
般阻礙香港前行。
他又讚揚，林鄭月娥非常「貼

地」、有承擔，並熟悉特區政府運
作，是下任特首的合適人選。

香港文匯報訊（記

者 鄭治祖）特首參

選人、前政務司司長

林鄭月娥昨日拜會手

執194張選委票的香港友好協進會（友協），闡述

其施政理念，爭取提名支持。友協會長戴德豐會後

代表友協高度讚揚林鄭月娥多年來為香港社會積極

貢獻，是「香港人的光榮」，更表明希望她出任下

屆特首，繼續服務香港。前政務司司長唐英年也指

出，會上聽到林太的施政綱領，感到非常鼓舞，認

為對方在房屋、經濟、教育等方面均能給予香港希

望，又期望她可提出新思維、新突破帶領香港向前

行。 （尚有相關新聞刊A5及A11）

香港文匯報訊（記者 鄭治祖）特首
參選人林鄭月娥昨日下午與香港友好
協進會成員會面約 1小時。「好打
得」在會後表示，有向在場人士分享
施政理念框架，又透露稍後會就三大
重點範疇，包括房屋、教育及經濟發
展，發表較具體和有效的措施，期望
與業界集思廣益，預計下月公佈完整
的政綱。

投資教育 等於投資未來
林太在會後表示，很高興向在場

人士分享施政理念。她和友協主席
團成員唐英年是長期服務政府，當
她提到下屆特區政府必須有新的看
法，特別在教育投資方面，對方非
常認同投資教育等於投資香港未
來。

改善教育 免損親子關係
被問到政綱會否提出取消全港性

系統評估（TSA）或基本能力評估
研究計劃（BCA），林太重申，需
要全面檢視香港的教育制度，強調

年輕人是香港的未來，如何為老師
和學生提供穩妥和關懷的教學環
境，是她今次競選的重點。
她強調，若自己有幸成為特首，下

屆特區政府將會着重改善教育，「我
深刻感受到現時的教育制度，為老師
和學生製造了相當大的壓力，家長都
受影響，影響親子關係，如此重要的
政策範疇，我們是要勇於處理。」
林鄭月娥又透露，下一步會就房

屋、教育及經濟發展三大重點範疇，
「提綱挈領」地發表較具體和有效的

措施，完整的政綱會在3月提名期完
結才公佈，「我們希望有一個新的風
格，集思廣益，和業界的持份者商
量。」

陳智思日睡不足5小時
出席昨日活動的林鄭月娥競選辦主

任陳智思，被問到友協表態支持下，
是否對林鄭月娥現時的選情信心十足
時回應指：「如果信心十足，你就不
會見到我走來走去，我每日睡少過5
個小時。」他坦言，現時要求約見林
鄭月娥的團體「多到難以想像」，亦
有不少選委仍未決定提名取向，故會
盡量爭取提名。

集思廣益「好打得」下月推政綱
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林鄭月娥昨到訪香港友好協
進會，會後，上屆曾參選特首

的唐英年繑着她的手臂咬耳仔密斟，分享當年的選
舉經驗。這一幕「唐繑手」、「唐咬耳」，吸引傳
媒舉機狂拍，更具某種指標及象徵意義。
5年前的選戰中，兩位候選人唐英年與梁振英鬥

得激烈，兩人的支持者當時分別被標籖為「唐
營」、「梁營」。直至今屆的選委會選舉及特首選
戰，有些傳媒還是沿用慣性思維，以此來「數
票」。曾經說過會延續梁振英施政中的良好政策的
林鄭，如今獲「唐營」中的「唐」身體力行支持，
可見她能凝聚不同陣營。
事實上，從林鄭上周的分享會出席者來看，也顯

示了她獲得的支持之廣，至少已涵蓋選委會四大界
別。而一直被視為其弱點的商界，過去一直被視為
「唐營」地盤，如今不僅有多名猛人加入其競選
辦，更有年輕商界精英擔當競選辦的實戰人員，落
手落腳協助她爭取支持。
正如梁振英所說，沒有所謂「唐營」、「梁營」

之分，只有「香港營」。如今「香港營」的建構，
就要靠林鄭月娥來接棒了。 ■記者 陳庭佳

全國政協
常委、前政
務司司長唐

英年在昨日香港友好協進會
會見林鄭月娥後，挽着林鄭
的手臂「咬耳仔」。被記者
問到是否「刻意」在傳媒面
前做，他透露是與林鄭「傾
密偈」，向她表示支持，同
時分享自己過往的選舉經
驗。他笑言：「因為我有
（特首）選舉經驗，我提一
提她。」 ■記者 鄭治祖
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唐唐傾密偈「傳功」？

■■林鄭月娥昨拜會手執林鄭月娥昨拜會手執194194張張
選委票的友協選委票的友協，，爭取提名支爭取提名支
持持。。 曾慶威曾慶威 攝攝■林鄭月娥與譚惠珠交談時，手勢一樣。 曾慶威 攝

■■是次閉門會面約是次閉門會面約11小小
時時。。 曾慶威曾慶威 攝攝

■唐英年昨挽着林太手臂
「咬耳仔」。 曾慶威 攝


